



Tiraditos

REGRESA VIOLENCIA A TABASCO

- Al gobernador de Tabasco, **Javier May**, se le está calentando la entidad luego de que ayer se contabilizaron 20 ataques violentos en la capital de Villahermosa. El mandatario trató de minimizar los hechos, destacando que afortunadamente no hubo muertos y que se buscará resolver la inseguridad. Lo que llama la atención es la coincidencia de que mientras la principal ciudad del estado ardía, literalmente, él se encontraba de gira tomando protesta a los nuevos alcaldes de Huimanguillo, Cárdenas, Cunduacán, Comalcalco y Centro, donde se comprometió a trabajar de manera coordinada con los nuevos municipales. Pero lo que más llamó la atención fue que en uno de sus discursos advirtió que vienen cosas buenas para la entidad. Los tabasqueños esperan que no se haya referido a más violencia.

LLEGA EL NUEVO ALCALDE DE CHILPANCINGO

- Y hablando de ediles, ayer rindió protesta el nuevo presidente municipal de Chilpancingo, Guerrero, **Gustavo Alarcón Herrera**, luego de que recientemente



asesinaran a su antecesor **Alejandro Arcos Catalán**. La localidad está sumida en una espiral de violencia en la que se necesita mucho valor para asumir un cargo al que la delincuencia organizada lo tiene una bota en el cuello y una pistola en la cabeza. No es mentira que en los cargos importantes en los ayuntamientos los líderes de las organizaciones delictivas imponen a sus más cercanos colaboradores. Sólo se espera que en esta ocasión las autoridades federales y estatales si otorguen protección al nuevo presidente municipal.

TENSIÓN EN LA CORTE

- Los diferendos que tuvieron públicamente durante la sesión de ayer la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Norma Piña**, y la ministra **Lenia Batres Guadarrama**, es el reflejo fiel de la tensión que se vive al interior del máximo órgano de justicia en el país, donde quienes se oponían a la reforma judicial se ven perdidos y con pocas posibilidades de continuar. Por el otro lado, las tres ministras, Lenia Batres, **Yasmín Esquivel** y **Loretta Ortiz**, se encuentran muy empoderadas con el respaldo de la 4T, por lo que no se sorprenda si se repiten este tipo de declaraciones ríspidas. Son los signos de los nuevos tiempos, de los del cambio en el Poder Judicial.